



広報

# しげや

11.1

昭和63年

No. 815

越谷市民憲章

市の木：ケヤキ 市の花：キク（昭和53年11月3日制定）

わたしたちは、越谷市民であることに誇りと責任を持ち、水と緑と太陽に恵まれた豊かなまちを築くため、限りない願いをこめて、ここに市民憲章を定めます。

- 教養を豊かにし、人間性あふれる文化のまちをつくります。
- きまりを守り、信じ合い、心豊かな明るいまちをつくります。
- 自然を愛し、お互いに助け合い、きれいなまちをつくります。
- 健康で楽しく働き、明るいスポーツのまちをつくります。

発行／越谷市 343 越谷市越ヶ谷4丁目2番1号 ☎ 0489(64)2111 編集／企画部広報広聴課 発行日／毎月1日・15日

あなたと市政を結ぶかけ橋 KOHO KOSHIGAYA

情報

かわら版

- 生涯学習社会の創造をめざして、地域の人づくりフォーラム、税金なんでも相談
- 市からのお知らせ、施設ガイド、公民館コール
- 保健のお知らせ

■ハ  
ポッ  
ポ

■越谷は今、30歳。世界の都市へ飛び立ちます。  
■北部市民会館で未来劇公演 越谷文化の新感覚をリード。

## 私たちが考える未来の越谷です。

■21世紀の越谷を紹介します.....  
④⑤



越谷市の表玄関、東武越谷駅前広場



ここは未来の越谷。高層ビルが立ち並び、高速道路が走る、緑豊かな街を描きました。これは加藤みえさん（北陽中2年）の作品です。昭和33年11月3日に市制を施行し、人口約4万8000だつた越谷は、本年市制30周年を迎え、人口27万を超えて、がて30万都市になろうとしています。この節目の年に、未来を担う子どもたちが「未来のこしがや」を考えました。水と緑を生かした街、ハイテクノロジカルな街などすばらしいアイディアがいっぱい。特集ページ（4・5面）では、市内の小中学校の児童生徒の作品を掲載しています。

戦中、戦後の苦しい時代を過ごした越谷。終戦を迎えた街として思い出に残っています。

**山本耕一** 俳優

「青々と続く田んぼ、きれいな小川、野に咲くれんげ草、越谷にはそんなイメージを抱いていました。ところが、何年か前に訪れたとき、その発展ぶりに驚いてしました。越谷には第2次大戦中の昭和19年、当時の大作現赤山町に疎開してきました。越ヶ谷小学校や越ヶ谷中学校に通つたのを覚えています。戦中、戦後の苦しかった時代を過ごした所で、特に終戦を迎えた街として、思い出に残っています」

俳優を志したのは、学生時代に新劇の公演見たのがきっかけ。早稲田大学文芸部3年のとき、俳優座養成所に入った。福田善之氏の「オッペケペ」で舞台デビュー。テレビにはNET（現テレビ朝日）の「この地図つるまで」が最初の出演。「現在妻で女優の小林千登勢と一緒に事務所を設立し、テレビ、舞台、講演等のほか、後進の育成にもあたっています。越谷市民の皆さん、市制30周年おめでとうございます。今後、ますます住みよい、すてきな街として発展することを心より願っています。越谷市民の皆さん、市制30周年おめでとうございます」

●山本耕一さん——昭和10年東京都生まれ。越谷には戦時中の疎開で昭和19年（23歳）まで居住。俳優座養成所卒業後、劇団新人会に入る。その後昭和43年からブリーの役者となる。現在、C&K事務所を設立し、テレビ、舞台、講演等で活躍中



KOSHIGAYA

すてきな越谷人が語る



13







おこりもくわい

.....第196回もんたい.....

以下の計算式が成りたつようにリンゴ、バナナ、ブドウに、それぞれあてはまる数字を見つけよう。

ヒント 1~5までの数字です。

$$\begin{array}{l} \text{りんご} + \text{バナナ} = \text{バナナ} \\ \text{ブドウ} \times \text{バナナ} = \text{ブドウ} \\ \text{りんご} \div \text{ブドウ} = \text{りんご} \\ \text{バナナ} \div \text{ブドウ} = \text{りんご} \end{array}$$

応募のしかた

1. はがきに答えと住所、氏名(ふりがな)、性別、学校名、学年、広報を読んだ感想などを書いてください。
2. しめきりは11月15日消印のものまでです。
3. あて先は越谷市越ヶ谷4-2-1 越谷市役所「広報こしがや」子どもクイズ係まで。
4. 正解した10名のお友達に記念品をおくります。
5. 正解できる場合は市内に住む小・中学生です。
6. 当選者は12月15日号の広報こしがやで発表します。

## こどもコーナー



次回は鶴ヶ谷小

みかねの作み

大袋中

2年 黒沢 章子

2年

後

手真っ赤になってしま

まな

校に来れば、なさん

の友達とのおしゃべりで、盛り上

がる。もう一つの楽しみといった

が、なんといっても、滑るバレ

ーボールやるよんだ。スハイク

な、きらめいた英語で、百点をと

った。みんなで、おもしろい

話題で、おもしろい

ことだ。

お友達とも、おもしろい

話を

してしまった。なんなら、お

ちやんて、えほつてるからさ

い。」といふことをばけ、

て、母と姉

が、私と妹は、洋服も同じで、母

には相談できないことでも、気が

るに話してしまう。なんなら、お

ちやんが、おじいちゃん

が、おじいちゃん

# 越谷市北部市民会館落成記念



## PROFILE & STORY

村田雄浩さんと  
アクターズ スリル&チャンス

● 村田雄浩さん——昭和35年東京生まれ。小学校5年のとき越谷に転居、高校卒業まで在住する。桜井小・北陽中卒業。身長1m80cm。体重75kg。映画「男はつらいよ」(松竹)、「澪つくし」「独眼竜政宗」(NHK)などに出演。● 劇団 アクターズ スリル&チャンス——粹にとらわれず自らの手でプロデュースした舞台を創ろうと、村尾幸三氏をリーダーに山崎義治、村田雄浩、堀広道の4氏で結成。1983年7月にライヴとドッキングした「1\$ROCK'IN」で旗上げ以来、年間平均3回のペースで公演を続けている。メンバーも増え、今注目の劇団。



北部市民会館の劇場

### ネオ イヴォルヴ “物語” NEO EVOLVE “STORY”

氷河期によって人間が滅亡した地球にはやがて新しい人類が誕生した。コンピューターによってすべてが管理されている社会の中で人々は、「コンシダー・イヴォルヴ：感情多重回路」という機械をつけることにより、対人、対メカニック関係をスムーズにコントロールしながら生活している。やがて人類は「精神階級：サイコクラス」と「肉体階級：ボディークラス」という二つの種族を生み出した。

ある日突然地上から生活感のみを残して人々が消えてしまった。

唯一地上に残されたハルカと3人の男がそれぞれ出逢い、「誰かに逢いたい」という最後の欲望のため、「ほかの誰か」を探しに4人はいっしょに旅をはじめる。彼らはやがて山水館という旅館にたどりつく。そこでハルカたちを待っていたという人たちと共に最後の進化がはじまる。

広報広聴課が担当したドライブイン・シアター。盛況のうち終了することができました。この企画が決まって以来課内では、かんかんがくがくの論議。映画の内容、上映時間、場所、料金などなど。とにかく無事に終わって金貯めとしています。ちなみに主担当を務めたK君。家が遠いため10日間駅前のビジネスホテルに泊まつたというウワサが課内に……。それにしては疲れもみせずスッキリ顔で毎日出勤してきたのはなぜでしょか。(さ)

# ACTORS THRILL & CHANCE IN KOSHIGAYA

アクターズ スリル&チャンス  
越谷公演

11. 20(日)北部市民会館



ACTORS THRILL & CHANCE  
S 1983 JULY  
— I N C E

SHOWS 16TH B&DIRECTION  
OK MURAO  
OK  
OK



文化・コミュニティ活動の拠点

北部市民会館 11月1日オープン

ざん新たなデザインと多彩な機能の施設が

越谷 文化の

ニューフィーリング

新感覚を  
リードします

NEO LOVING YOU  
FROM SPACE BEYOND  
'88 SUPER version

10月7日から10日間の日程で  
行われた“こしがやドライブイ  
ン・シアター”。連日の盛況で  
約1300台の来場がありま  
した。市制30周年事業の一環とし  
て行われたものですが、映画や  
公演など、とかく都心に目が向  
きがちな若い人たちに、少しでも  
もぐるさと越谷に接しても  
おうと開いたものです。

30周年の事業テーマである  
「文化——あそびの心」にあつ  
た新感覚の事業。越谷のニュ  
ーフィーリングを感じ取ってい  
ただけた来場者の方も多かった

優・村田雄浩さんが仲間とともに  
に結成した劇団です。演じるのは「ネオ・イヴォルヴ」遙かよ  
りあなたを愛し続けたい。村田さん  
が今年2月の広報こ  
しがや“すてきな越谷人が語る”

団がやつてきます。  
その名も「アクターズ スリ  
ル&チャンス」。越谷出身の俳  
優・村田雄浩さんが仲間とともに  
に、今もとも新しい感覚の劇、  
近未来劇を、普段着のまま観  
に行けるリラックス気分、味わ  
つてみませんか。

新感覚のトップバッター  
ドライブイン・シアター  
第2弾は11月20日  
北部市民会館で未来劇

と思います。

11月1日オープン、大字恩間

11月20日(日)北部市民会館

新感覚の第二弾といつたら、  
（11月1日オープン、大字恩間）  
11月20日(日)北部市民会館

新感覚の第二弾といつたら、  
（11月1日オープン、大字恩間）<





